

L'agriculture est la grande affaire du Canada, la grande œuvre avec la colonisation. L'amélioration de la culture dans nos vieilles terres, l'ouverture des terres nouvelles par le défrichement de nos forêts : voilà les deux grandes causes nationales qu'un journal comme la *Gazette des Campagnes* est appelé spécialement à soutenir, et que notre confrère soutient avec un zèle et un talent qui lui font honneur.

*La Minerve.*

Montréal, 14 août 1882.

---

La *Gazette des Campagnes* vient d'entrer dans sa vingtième année. Honneur à notre confrère qui a su lutter seul pendant un temps si considérable et sans autre subvention que le montant de ses abonnements. Les cultivateurs ne sauraient mieux encourager ce journal qu'en s'y abonnant tous.

Pour nous, nous souhaitons prospérité à notre confrère.

*Pionnier de Sherbrooke.*

Sherbrooke, 10 août 1882.

---

La *Gazette des Campagnes* vient d'entrer dans sa vingtième année d'existence. A cette occasion nous adressons au confrère nos félicitations et nos souhaits de prospérité pour l'avenir.

*Le Jean-Baptiste.*

Northampton (Mass. U. S.), 10 août 1882.

---

Nos meilleures félicitations à notre excellent confrère de la *Gazette des Campagnes* à l'occasion de son entrée dans sa vingtième année de son existence.

*La Vérité.*

Québec, 12 août 1882.

---

La *Gazette des Campagnes* vient d'entrer dans sa vingtième année d'existence. Ce journal est d'une grande